

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Le-nucleaire-une-energie-d-avenir-ou-une-energie>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **Le nucléaire : une énergie d'avenir ou une énergie mortifère qu'il faut abandonner rapidement ?**

28 août 2015

Le nucléaire : une énergie d'avenir ou une énergie mortifère qu'il faut abandonner rapidement ?

Saint-Étienne (42)

Débat dans le cadre des Assises Chrétiennes de l'Écologie, du 28 au 30 août 2015 à Saint-Étienne.

Le nucléaire : une énergie d'avenir ou une énergie mortifère qu'il faut abandonner rapidement ? »
Débat mouvant autour d'une dizaine de postulats sur lesquels les participants devront prendre position et argumenter entre eux.

Animé par Alain Joffre du collectif Sortir du Nucléaire 07. 2 séances :
Le vendredi 28/08 de 16h30 à 17h45 et le samedi 29/08 de 14h15 à 15h30.

[Programme complet des Assises de l'Écologie](#)